

Zahnimplantate Essen

Aufgrund von Zahnproblemen, die beispielsweise zu fehlenden Zähnen führten, sollte niemand auf das ästhetische Aussehen sowie ein gepflegtes Äußeres verzichten. Dank moderner Zahnimplantate ist es in der Stadtwaldpraxis Essen möglich, fehlende Zähne zu ersetzen und Ihnen wieder zu einem gesunden Lächeln zu verhelfen.

Im Rahmen der Zahnimplantation in der Stadtwaldpraxis können Sie sich an einigen Vorteilen erfreuen, wie zum Beispiel einer professionellen Beratung bis hin zur Anwendung qualitativer Materialien.

Ablauf einer Zahnimplantation

Mittels des 3D Röntgengerätes kann vor der Behandlung ein genaues Bild des Kiefers erstellt werden, womit im Vorfeld eine exakte Planung des Behandlungsablaufes gewährleistet werden kann.

Nach einer örtlichen oder ITN Betäubung wird eine aus Titan bestehende Zahnwurzel in den Kieferknochen eingesetzt, welche im Anschluss mit einer künstlichen Zahnkrone versehen wird. Nach einem Zeitraum von 3 oder 6 Monaten werden die Zahnimplantate mit einem Zahnersatz versorgt.

Nach der Zahnimplantation

Einige Stunden nach der Behandlung sollten Sie auf heiße und harte Speisen sowie heiße Getränke verzichten. Durch die Einnahme dieser besteht die Gefahr, dass eine Entzündung in den behandelten Stellen hervorgerufen wird. In einem Gespräch mit den behandelnden Ärzten erhalten Sie ausführliche Informationen zur Nachsorge wie beispielsweise der Einnahme entsprechender Medikamente.



Vereinbaren Sie noch heute einen Termin für ein Beratungsgespräch mit unseren Experten im Bereich der Zahnaufhellung.

Zahnarzt Essen – Stadtwaldpraxis Curic Heimeier Frankenstraße 242

45134 Essen

Telefon: 02018407970

E-Mail: info@stadtwaldpraxis.de